



夢・チャレンジ

郡山市立安積第二小学校
令和5年7月20日
学校だより 7月第2号
7月20日現在児童数 326名

【安積第二小学校の教育目標】 「花と緑と思いやり ひとみ輝く二小の子」

<安積二小の教育 2023> コロナ感染症予防と熱中症予防に努め頑張った1学期でした！

第1学期72日間を終了し、明日7月21日から8月24日まで夏休みです！

今回の第1学期終業式は、全校生が一同に会して体育館で実施しました。終業式の中で、校長より子どもたちに次のように話をしました。

<第1学期を振り返って>

□ 第1学期の授業日数は72日間

- 第1学期は、新型コロナウイルス感染症が第5類に変更される前までは、「三密回避」「マスクの着用」「手洗いと手指消毒」「換気」「黙食」に取り組みながら学習や運動に頑張ってきたこと。そして、第5類変更後のゴールデンウィーク明けには、マスクを徐々に外し、対面で会話したり、距離を気にせずにグループ学習したりして、今では水分補給をこまめに熱中症予防に努めていること。
- 5月20日に実施した紅組・白組対抗の「運動会」や運動会終了後の「引き渡し訓練」、外部からの先生方から教えていただいた「いじめ防止教室」「租税教室」「人権教室」「歯科指導教室」「食育講座」「水泳教室」「情報モラル教室」「リコーダー講習会」、さらには、多くの学年で実施した校外学習など、たくさんの学習と体験をすることができたこと。また、毎日の学習の中でタブレットをどんどん利用したり、SDGsと関連付けて学習したりしている姿に、校長先生は大変うれしく思ったこと。
- 今年度の学校だよりのタイトル「夢・チャレンジ」に込めた願いと思いのように、なりたい自分への夢や目標をしっかりと持って、夢の実現に向かって努力と挑戦を続けている姿がどんどん増えてきたことは、本当に素晴らしいこと。

<35日間の夏休みに向けて>

□ 夏休みでなければできないことにチャレンジして、たくさんの思い出を作してほしいこと。読書や作文、ポスター、理科自由研究などの作品づくりに取り組むのもよし！夢中になれる自分らしい夏休みをぜひ作ってほしいこと！

□ 今年の夏休みの特別な点は、1年生から6年生まで全員がタブレットを持ち帰って、デジタル教材「スタディサプリ」を使って家庭学習を進めたり、1年生から3年生は育てているアサガオや野菜、ホウセンカの成長を写真で記録したりできるなど、タブレットを使って夏休みの学習がいろいろとできること。タブレットの使い方のルールを守って、大切に使うほしいこと。

□ 「すてきな夏休み」にするための三つの約束

- 1 事故に遭わないように考えて行動すること。特に、交通事故には要注意！
「自転車に乗るときは必ずヘルメット！」「外出は防犯ブザーを身に付けて！」
- 2 熱中症や他の病気の予防のためにも「早寝・早起き・朝ごはん、朝トイレの規則正しい生活」をすること
- 3 家族のためにお手伝いをする

□ 夏休みが終わり、第2学期スタートの8月25日に、心と体が一回り成長したみなさんが元気に安積二小学校に登校し、笑顔で「おはようございます」「楽しい夏休みでした」とあいさつしてくれることを楽しみにしています。

「第1学期を振り返って・夏休みや2学期に向けて」代表児童が発表！

終業式で、1年2組 猪狩紅愛さん・3年2組 熊田怜奈さん・5年1組 本田未来さんが代表として「第1学期頑張ったこと」や「夏休み・第2学期への抱負」を発表しました。

- 【1年2組猪狩さん】 1学期：プールでの水泳学習で、たくさん潜れて楽しかった。
夏休み：ひらがたと計算が苦手なので、夏休みにがんばりたい。
- 【3年2組熊田さん】 1学期：理科ではハウセンカに毎日水をやり、きれいな花が咲いた。
習字では筆遣いに注意して書き、教頭先生から褒められた。
水泳では少しずつ泳げるようになり、来年はクロールに挑戦！
夏休み：1学期学んだことを振り返り、2学期もがんばりたい。
- 【5年1組本田さん】 1学期：先生や友達に明るく元気な声であいさつができた。
算数の小数のわり算の練習と友達との意見交流をがんばった。
体力テストのシャトルランの記録が昨年よりも大きく伸びた。
2学期：宿泊学習で、友達と一緒に充実した活動ができるようにしたい。

7月の子どもたちの学習&外部講師の先生方の出前授業を紹介します！



校内水泳記録会



読み聞かせ：学校司書



歯科指導：保健所



着衣水泳指導：野沢先生

交通安全サポーター、交通安全母の会、各家庭の皆様にご感謝申し上げます！

子どもたちが事故なく元気に登校し、「おはようございます」と笑顔で挨拶できたのは、交通安全サポーターと各方部の交通安全母の会の皆様、そして各家庭の皆様が大雨や強風等の天気の日でも、集団登校の集合場所や横断歩道等でお世話をいただいたからこそであります。安全・安心な環境づくりに地域をあげて取り組んでいただき、御礼と感謝を申し上げます。

「ふくしま情報モラル診断」のご協力に感謝します！再度早急に確認と対応を！

過日の福島県小学校長会の「インターネット・SNS利用に関する調査」に続き、「ふくしま情報モラル診断」のアンケートを全学年の児童と保護者の皆様を対象にタブレット等により実施いたしました。3～6年生は学校で担任の指導のもとに、1・2年生はタブレットを持ち帰り保護者の皆様のご協力を得て行いました。「インターネットの使用目的」「学習や学習以外のインターネット使用時間」「ネットトラブルの有無」「インターネット使用の家庭のルール」「フィルタリング機能が付いているか」についてお子様一緒に再度確認いただきますようお願いいたします。そして、インターネットやSNSによるトラブルを回避し、安全で楽しい夏休みにしてほしいと強く願っております。併せて、次の点も確認と指導をお願いします。

<ヘルメット着用>命を守るためには自転車乗車時100%の着用が必須！至急確認を！

<防犯ブザー携帯>家庭で外出時に必ず携帯するよう指導願います。

夏休みに全児童がタブレットを持ち帰ります！家庭学習に活用ください！

令和5年7月19日付けで、「夏季休業中におけるタブレット端末の家庭への持ち帰りの実施について」のお知らせを配付いたしました。デジタル教材「スタディサプリ」の家庭学習での活用や調べ学習、植物等の成長の記録写真など、夏休みの学習の幅が広がります。各学年で事前指導を行いますが、各家庭においても、情報モラルの厳守と丁寧な取扱いについてお子様と確認くださいますようお願い致します。インターネットのアクセスの履歴は全て残りますので、不正なサイトへのアクセスは絶対にしないようお子様と確認願います。

